
ANFRAGE 

des Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin tür Inneres 
betreffend Polizei- und Hubschrauber-Einsatz wegen randalierender Asylwer
ber in Traiskirchen 

In der Woche 20/2015 kam es am Wochenende um zehn Uhr am Abend Au
genzeugenberichten zufolge in Traiskirchen zu einem Hubschrauber-Einsatz, 
welcher infolge Randalierens von 60 Asylwerbern notwendig geworden war. 

Medien, denen ein derartiger Zwischenfall einen Bericht wert gewesen wäre, 
scheint es zwar nicht zu geben. Für die ansässige Bevölkerung stellen diese 
aber jedenfalls eine außerordentliche Belastung dar. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin tür Inneres die folgende 

Anfrage 

1. Kam es tatsächlich im og Ausmaß am Wochenende der Woche 20/2015 
in Traiskirchen zu diesem Einsatz? 

2. Wie viele Polizisten wurden eingesetzt? 

3. Auf welche Höhe belaufen sich die Kosten für den Polizeieinsatz? 

4. Auf welche Höhe belaufen sich die Kosten für den Hubschraubereinsatz? 

5. Zwischen den Gruppen welcher Herkunft spielte sich der Vorfall ab? 

6. Kam es zu Festnahmen? 

7. Falls ja, wie vieler Personen? 

8. Falls nein , warum nicht? 

9. Wird der og Einsatz für welche der beteiligten Asylwerber Konsequenzen 
haben? 

10. Falls ja, welcher Art? 

11. FaHs nein, warum nicht? 

12. Kam es in Traiskirchen in der Vergangenheit auch schon einmal zu Poli
zei-Einsätzen wegen randalierender Asylwerber? 

13. Falls ja, wann? 
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14. Falls ja, wie viele Polizisten wurden dabei jeweils eingesetzt? 

15. Falls ja, auf welche Höhe beliefen sich die Kosten dafür jeweils und ins
gesamt? 

16. Wie viele Asylwerber waren daran jeweils beteiligt? 

17. Zwischen den Gruppen welcher Herkunft spielte sich der Vorfall ab? 

18. Kam es zu Festnahmen? 

19. Falls ja, wie vieler Personen? 

20. Falls nein, warum nicht? 

21. Wird der og Einsatz für welche der beteiligten Asylwerber Konsequenzen 
haben? 

22. Falls ja, welcher Art? 

23. Falls nein, warum nicht? 

24. Kam es in Traiskirchen in der Vergangenheit auch schon einmal zu Hub
schrauber-Einsätzen wegen randalierender Asylwerber? 

25. Falls ja, wann? 

26. Falls ja, auf welche Höhe beliefen sich die Kosten dafür jeweils und ins
gesamt? 

27. Wie viele Asylwerber waren daran jeweils beteiligt? 

28. Zwischen den Gruppen welcher Herkunft spielte sich der Vorfall ab? 

29. Kam es zu Festnahmen? 

30. Falls ja, wie vieler Personen? 

31. Falls nein, warum nicht? 

32. Wird der og Einsatz für welche der beteiligten Asylwerber Konsequenzen 
haben? 

33. Falls ja, welcher Art? 

34. Falls nein, warum nicht? 

35. Kam es in anderen Asylantenheimen in der Vergangenheit auch schon 
einmal zu Polizei-Einsätzen wegen randalierender Asylwerber? 

36. Falls ja, wann? 

37. Falls ja, wie viele Polizisten wurden dabei jeweils eingesetzt? 
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38. Falls ja , auf welche Höhe beliefen sich die Kosten dafür jeweils und ins
gesamt? 

39. Wie viele Asylwerber waren daran jeweils beteiligt? 

40. Zwischen den Gruppen welcher Herkunft spielte sich der Vorfall ab? 

41 . Kam es zu Festnahmen? 

42. Falls ja, wie vieler Personen? 

43. Falls nein, warum nicht? 

44. Wird der og Einsatz für welche der beteiligten Asylwerber Konsequenzen 
haben? 

45. Falls ja , welcher Art? 

46. Falls nein, warum nicht? 

47. Kam es in anderen Asylantenheimen in der Vergangenheit auch schon 
einmal zu Hubschrauber-Einsätzen wegen randalierender Asylwerber? 

48. Falls ja, wann? 

49. Falls ja, auf welche Höhe beliefen sich die Kosten dafür jeweils und ins
gesamt? 

50. Wie viele Asylwerber waren daran jeweils beteiligt? 

51 . Zwischen den Gruppen welcher Herkunft spielte sich der Vorfall ab? 

52. Kam es zu Festnahmen? 

53. Falls ja, wie vieler Personen? 

54. Falls nein, warum nicht? 

55. Wird der og Einsatz für welche der beteil igten Asylwerber Konsequenzen 
haben? 

56. Falls ja, welcher Art? 

57. Falls nein, warum nicht? 
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